



Firmenchef Robert Augsberger freut sich über den sensationellen zweiten Platz.



Hier planen die Experten die ständig größer werdende Modellpalette von Augsberger Fertigteilhäusern.

Fotos: Augsberger

Auszeichnung für Augsberger

Das Bauunternehmen landet auf Platz 2 der besten Handwerksbetriebe.

■ **FISCHAMEND.** Seit nunmehr elf Jahren bewertet die Immobilien- und Wohnplattform wohnnet.at in Zusammenarbeit mit dem Verein Qualitatives Handwerk (VQH) rund 1.000 heimische Handwerksbetriebe hinsichtlich Qualität und Bonität.

Die Fischamender Baufirma Walter Augsberger Gesellschaft m.b.H. belegte im österreich-

weiten Ranking den sensationellen zweiten Platz. Schon 2011 hatte das Unternehmen - damals mit Platz 1 - die Nase vorn.

Firmenchef Robert Augsberger freut sich: „Unser Betrieb wurde bereits vor 40 Jahren von meinem Vater gegründet. Wir bieten alles rund um das Thema „Bauen und Wohnen“. Von Ziegelbau und Fertigteilhäu-

sern bis hin zur Gartengestaltung und Fertigrasenproduktion. Abgerundet wird das Ganze durch ein großes Immobilienportfolio. Diese Vielfalt bietet auch in schwierigeren Zeiten wie jetzt den Vorteil, erfolgreich zu sein. Des Weiteren setzen wir ausschließlich auf Markenprodukte, um beste Qualität zu bieten. Das wissen unsere Kunden zu schätzen.“